

FrühlingsKONZERT2007



Musikverein Verena Wollerau
Jugendblasorchester Höfe 1 & 2

Samstag, 5. Mai 2007, 20.15 Uhr
Türöffnung 19.15 Uhr

Mehrzweckhalle
Riedmatt, Wollerau

Eintritt Fr. 13.–

Konzertprogramm

Jugendblasorchester Höfe 1 und 2

Sprecher: Andi Portmann

musikalische Leitung: Thomas Dietziker, Valentin Vogt und Urs Bamert

Franco Cesarini

Griechische Volkslieder-Suite

Jean Balissat

«**Vom Fischer und seiner Frau**», nach dem gleichnamigen Märchen der Gebrüder Grimm

Mario Bürki

«**Pompeij**», nach einem Roman von Robert Harris

Jacob de Haan/instr. Th. Dietziker

Beetle Blues

arr. Paul Lavender

Latin Gold!

- - Pause - -

Musikverein Verena Wollerau

Solistin: Eveline Suter, Vocals

musikalische Leitung: Urs Bamert

Patrick Doyle/arr. Robert Sheldon

«**Harry Potter und der Feuerkelch**»,
Sinfonische Suite aus der Filmmusik

James Horner/arr. Michael Brown

«**Die Legende des Zorro**»,
Musik zum gleichnamigen Film

George Gershwin/arr. Dave Wolpe/
Urs Bamert

A Foggy Day

Lorenz Hart/arr. Dave Wolpe/
Urs Bamert

My Funny Valentine

Michael Kunze/arr. G. Schwyter

«**Ich gehör nur mir**», aus «**Elisabeth**»

Klaus Badelt/arr. John Wasson

«**Piraten der Karibik**»,
Sinfonische Suite aus der Filmmusik

Jerry Jeff Walker/
arr. Jerry Sheppard/Urs Bamert

Mr. Bojangles

George Gershwin/arr. W. Barker

They Can't Take That Away From Me



Eveline SUTER

SOLISTIN, GESANG

Die Sängerin Eveline Suter, geboren und aufgewachsen im Kanton Zug, entdeckte ihre Leidenschaft für Musik und Tanz schon sehr früh. Als Kind erhielt sie Ballettunterricht – unter anderem auch am Opernhaus in Zürich. Sie spielte Trompete und gewann bald schon Preise bei Wettbewerben. Mit 18 Jahren zog sie nach Wien und erhielt dort ihre Ausbildung in Gesang, Schauspiel und Tanz.

Die derzeit in Hamburg lebende Schweizerin war in den letzten Jahren in Österreich, Deutschland und der Schweiz in vielen Hauptrollen auf der Bühne zu sehen. Unter anderem in «Ludwig II.», «Boeing Boeing», «Godspell», «Dracula», «Joseph», «Mamma Mia» und «Jonas und Madelaine». Zurzeit ist sie mit dem Musical «Sister Soul» unterwegs. Auch für Fernsehen oder Werbung stand sie schon vor der Kamera.

